

**SQUARE HECTOR BERLIOZ*****D'importants aménagements paysagers réalisés***

Afin d'offrir un cadre de vie toujours plus harmonieux aux Maisonnais, d'importants travaux d'aménagement paysager ont été réalisés, pour un coût total de 750 000 euros, intégralement pris en charge par le bailleur Maisons-Alfort Habitat. Ainsi, un nouveau cheminement arboré a été créé au pied des résidences Berlioz situées 1 à 18 square Hector Berlioz. Il permet de relier harmonieusement les diverses résidences entre elles tout en modernisant les espaces extérieurs par la pose de matériaux contemporains et de qualité. Ainsi, l'ensemble du mobilier urbain (bancs, corbeilles...) a été remplacé.

**Près de 60 nouveaux arbres plantés**

Réalisés par une entreprise spécialisée et des paysagistes, ces travaux s'accompagnent également de la plantation de 59 arbres, venant s'ajouter aux sujets déjà présents du site. Ces nouvelles plantations s'inscrivent dans la volonté de la Ville de Maisons-Alfort d'accroître son patrimoine arboré et d'œuvrer contre le réchauffement climatique et la préservation de notre environnement. Enfin, les anciens éclairages extérieurs ont laissé place à des candélabres LED (ampoules basse consommation) beaucoup moins énergivores et à l'intensité ajustable selon la saison et les besoins.

